

Javier Vega insiste en la unidad para sacar al elegido del oficialismo

Faltando pocos días para el cierre de las candidaturas a Gobernadores Regionales, desde el Partido Comunista, durante su acto de aniversario N°112 en el Centro Cultural Palace de Coquimbo, reiteraron y enfatizaron el llamado a promover la unidad, el acuerdo político y el diálogo entre los sectores de centro izquierda para evitar que la derecha llegue a la gobernación.

El partido reiteró que, al igual que otros sectores, tienen legítimo derecho a pro-

clamar sus candidatos e hizo un llamado a la unidad y los acuerdos, desde el PC continúa siendo el actual consejero regional Javier Vega la carta para representar a la colectividad en la disputa por el Gobierno Regional.

Vega manifiesta que ha demostrado con hechos y gestión tener las capacidades para ser Gobernador. «Esto no es algo personal, es un trabajo colectivo en los territorios de las tres provincias de la región de Coquimbo, dando respuestas a las necesidades de la ciudadanía.

«Creemos que podemos conducir esta región y enfrentar las grandes problemáticas, como sequía, delincuencia y narcotráfico, abordarlo con enfoque social, generando desarrollo productivo en la ruralidad, fomentan-

do la agricultura, minería, pesca y acuicultura, desarrollando la energía renovable y el turismo. Nuestro compromiso es seguir levantando infraestructura, escuelas y liceos, hospitales, centros de salud, viviendas, comisarias, estadios y centros deportivos, plazas y caminos básicos rurales».

